

willkommen IN WERMELSKIRCHEN

Eine Initiative von Christen für Flüchtlinge und Asylsuchende



PfarrerIn Cornelia Seng
Hohe Straße 12
42929 Wermelskirchen
02196/731350
cornelia.seng@ekir.de

22. Juni 2016

WkiWk stellt neuen Flyer vor

Informationsabend der Flüchtlingsinitiative

„Willkommen in Wermelskirchen“ (WkiWk), die Initiative von Christen für Flüchtlinge und Asylsuchende, lädt ein zu ihrem nächsten Informationsabend am Montag, 4. Juli um 19 Uhr im Ev. Gemeindehaus Markt. Berichte aus den einzelnen Abteilungen der Initiative werden vorgetragen und diskutiert.

Allen, denen die Arbeit zu Gunsten von Flüchtlingen und Asylsuchenden in Wermelskirchen am Herzen liegt, sind zu dieser Veranstaltung eingeladen. Dabei wird auch der neue Flyer vorgestellt, der nun in vierter Auflage und noch umfangreicher erschienen ist.

„Die Willkommenskultur in Wermelskirchen ist ungebrochen“, erklärt Cornelia Seng, „schließlich sind wir ja die Kleinstadt mit Herz“. Man sehe das daran, dass die Arbeit der Initiative weiter wächst. „Die einzelnen Arbeitsbereiche sind gut organisiert, und immer wieder kommt noch etwas Neues hinzu“, ergänzt Seng. So befindet sich gerade eine Fahrradwerkstatt in der Luisenstraße im Aufbau, in der mit Flüchtlingen gemeinsam Fahrräder instand gesetzt werden sollen.

„Willkommen in Wermelskirchen“ wurde am 27. Oktober 2014 von Christen aus nahezu allen Gemeinden der Stadt gegründet. Seither hat sich die Arbeit rasant entwickelt, wie der neue Flyer zeigt. Informationen sind auch auf der Homepage wkiwk.de zu finden. Dort kann man auch Sachspenden einstellen. Herzstück der

Initiative ist die persönliche Vernetzung der Aktiven mittels eines Mailverteilers, dem inzwischen mehr als 250 Personen beigetreten sind.

Kontakt: Pfarrerin C. Seng, Tel. 02196/731350